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инструкция для смены направления вращения
ROTATION CHANGING INSTRUCTIONS

Процесс переборки с целью изменения вращения показан на примере левого гидромотора

Process of change direction shown at the example for pump with clockwise rotation

Шаг 3
- Промаркируйте маркером корпус подшипника в сборе с манжетой относительно 
корпуса.
- Вытащите корпус подшипника и ведущую шестерню стараясь избежать проворота 
ведомой шестерни.

Step 3
- Mark the position of the bearing housing (with marker) relative to the body.
- Remove the bearing housing and the drive shaft taking care to avoid driven shaft axial shifts.

Шаг 1
- Открутите и полностью вытащите болты.
- Положите насос монтажным фланцем вверх.
- Смажьте вал смазочной жидкостью, чтобы не повредить уплотнение вала.

Step 1
- Unscrew and remove the screws completely.
- Put the pump mounting flange up.
- Lubricate the drive shaft with grease to prevent damage to the shaft seal.

Шаг 2
- Снимите монтажный фланец.
- Убедитесь, что уплотнение плотно прилегает к опорной поверхности корпуса.

Step 2
- Remove the mounting flange.
- Verify that the compensation seal is correctly located in the body seat. Монтажный фланец
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Шаг 4
- Вытащите ведомую шестерню.
- Переместите ведомую шестерню в корпус колодца, где ранее находилась ведущая 
шестерня.

Step 4
- Draw out the driven shaft from its housing.
- Re-locate the driven shaft in the position previously occupied by the drive shaft.

Шаг 5
- Переместите ведущую шестерню в корпус колодца, где ранее находилась ведомая 
шестерня.

Step 5
- Re-locate the drive shaft in the position previously occupied by the driven shaft.

Шаг 6
- Поместите корпус подшипника в корпус, выполняя условия:
• Маркировка должна быть расположена как на картинке.
• Манжета и защитная пластина должны быть правильно расположены.

Step 6
- Replace the bearing housing taking care that:
• Marks shall be located as in the picture.
• Compensation seal and anti-extrusion plate are correctly located.

Шаг 7
- Очистите поверхности корпуса гидромотора и монтажного фланца.
- Установите монтажный фланец, повернув его на 180° относительно 
первоначальной позиции.
- Закрутите болты с шайбами в крышку (момент затяжки см. в разделе 
«Технические характеристики» соответствующей группы).
- Убедитесь, что вал вращается свободно.

Step 7
- Clean body and mounting flange.
- Refit the mounting flange, turned 180° from its original position.
- Replace the clamp screws and tighten (torque - see section "Technical data").
- Check that the shaft rotates freely.

инструкция для смены направления вращения
ROTATION CHANGING INSTRUCTIONS

Болты
Screws

Корпус подшипника
Bearing housing

Шестерня
ведомая
Driven shaft

Шестерня ведущая
Drive shaft



23

Перед установкой насоса (гидромотора) обратите внимание на состояние гидросистемы (ее компонентов), так как преждевременный 
выход насоса (гидромотора) из строя может быть обусловлен нарушением правил эксплуатации и состоянием гидросистемы в целом.

При монтаже должны быть обеспечены следующие условия:
1. Прежде чем установить насос (гидромотор) проверьте соответствие направлений вращения вала привода и насоса (гидромотора). 
Направление вращения определяют со стороны ведущего вала: правое - по часовой стрелке, левое - против часовой стрелки. 
2. Насос (гидромотор) устанавливается в посадочное место и равномерно затягиваются крепежные болты (гайки), избегая при этом 
перекосов, создающих радиальную и осевую нагрузки на вал насоса. Крепежные болты (гайки) обязательно должны быть законтрены 
шайбами.
3. При установке угловых муфт, штуцеров и т.д. необходимо следить, чтобы грязь не попала в трубопроводы, а также контролировать 
наличие и целостность уплотнительных колец, смазав их при монтаже консистентной смазкой. Всасывающая и напорная гидролинии 
присоединяются к насосу (гидромотору) при помощи фланцев с уплотнительными элементами (как правило - кольцами).
4. Проверить качество рабочей жидкости. Запрещается эксплуатировать насос (гидромотор) при наличии в масле воды и механических 
примесей выше нормы. При необходимости замените масло, предварительно промыв гидросистему. При смене рабочей жидкости должна 
проводиться обязательная замена фильтроэлемента, очищен сапун гидробака. 
5. После установки, рекомендуется произвести дополнительную обкатку насоса (гидромотора), работая в первое время с частичными 
(минимальными нагрузками). В процессе обкатки следует проверить работоспособность всех узлов гидросистемы, а также устранить 
течи масла (подсос воздуха) в соединениях.

Before mounting a gear pump (motor), please, check the hydraulic system (all its components). Early pump (motor) breakdown may occur due to 
non-observance of usage rules and the condition of the system.

When installing YOU should keep THE next requirements:
1. Check the rotation of the pump (motor) to be consistent with the drive shaft one. To define the rotation direction, check the drive shaft: right - clockwise, 
left - counterclockwise. 
2. The pump (motor) is mounted with the screws (nuts), avoiding warp, which can cause radial and axial loads. The screws should be fixed with lock 
washers.
3. When mounting corners, nipples and others clean the line and o-rings. Grease the o-rings. Inlet and delivery lines should be adjusted with the help 
of flange.
4. Check the fluid for contamination. If necessary change it. When changing the fluid, change the filter element and the tank valve. 
5. After installation it’s recommended to fulfill pump (motor) run in at low loads. Check all the components of hydraulic system.

монтаж и эксплуатация
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